

## Interpellation

**« Avenue du Mont-Blanc ou en sommes-nous avec la proposition de l'entreprise \*Swissquote Bank Sa \*lors de la campagne ?...  
Soit la création d'une couverture de l'avenue du Mont-Blanc ainsi que de la création d'un parc-public ».**

L'avenue du Mont-Blanc est une artère essentielle de notre ville, mais actuellement sous-exploitée en termes d'espaces verts et de lieux de détente.

La création d'un parc public d'environ un hectare (10'000m<sup>2</sup>) contribuerait significativement à l'amélioration de la qualité de vie des citoyens en offrant un espace vert accessible. Avec la collaboration de l'entreprise voisine soit \*Swissquote Bank SA \*pour financer une partie du projet. (Comme promis lors de la votation populaire Plan d'affectation La Crétaux vote final oui)

- La création d'un parc public favorise le renforcement du lien social et la cohésion communautaire, offrant un lieu de rencontre et d'échange pour les habitants de Gland. La végétalisation de cette zone contribuera à la préservation de l'environnement, favorisant la biodiversité et offrant un espace écologique au sein de la ville. Le projet propose une utilisation innovante de l'espace urbain en transformant une avenue en un parc, une initiative qui, à ma connaissance, n'a jamais été réalisée par une entreprise dans une zone industrielle.
- Transformer l'avenue du Mont-Blanc en un espace convivial, accessible à tous et toute, est propice à la détente, aux sports et aux différentes activités ainsi qu'un règlement d'exploitation.
- Créer un parc public végétalisé contribue aussi à la préservation de la biodiversité et à la promotion de modes de vie plus durables.
- Établir une collaboration fructueuse avec l'entreprise voisine «Swissquote Bank Sa » pour financer l'ensemble du projet, démontrant ainsi l'engagement mutuel envers le développement harmonieux de notre ville.
- Favoriser l'échange entre les résidents de Gland, renforçant ainsi le tissu social et la cohésion communautaire.
- Positionner Gland comme une ville innovante en matière d'utilisation de l'espace urbain, en créant un parc public dans une zone industrielle.

### Question ;

- Quel est le projet promis à la population pendant la campagne du printemps 2022 ?
- Ou en est la promesse faite à la population au printemps 2022 ?

Merci à mes collègues du Conseil Communal à soutenir cette interpellation  
12 décembre 2023,



**Arnaud Durand**

Gland - indépendant

Source; <https://www.je-dis-oui-a-gland.ch/le-projet>

Source; <https://www.je-dis-oui-a-gland.ch/les-soutiens>

Communiqué de Presse;

[https://fr.swissquote.com/sites/default/files/2022-05/fr\\_media-release-sq-tower.pdf](https://fr.swissquote.com/sites/default/files/2022-05/fr_media-release-sq-tower.pdf)

Photos; Swissquote Bank SA ,

Avant - proposition du projet avec le complexe de la tour construit également.

